
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 240 /2022 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria 

Municipal competente as seguintes informações a esta Casa de Lei: Informações 

sobre as ações preventivas que a população de Jaguariúna pode adotar para 

conter a propagação da doença varíola dos macacos, entre outras questões 

correlatas. 

 

1- A respeito da varíola dos macacos quais são as atividades preventivas que a 
população de nosso município deve adotar? 
 

2- Há riscos de epidemia? Risco alto ou baixo? 
 

3- Quais as medidas que o ministério da Saúde e Secretaria Estadual da Saúde está 
planejando ou executando? 
 

JUSTIFICATIVA 

 

CONSIDERANDO: que o Brasil tem 2.004 casos confirmados da 

varíola dos macacos, de acordo com os dados do Ministério da Saúde divulgados no 

último dia 06 (seis). 

Os registros realizados nos estados de São Paulo (1.0501), Rio de 

JANEIRO (230), Minas Gerais (81), Goiás (38), Distrito Federal (37), Paraná (36), 

Bahia (15), Ceara (5), Rio Grande do Norte (4), Espírito Santo (5), Pernambuco (10), 

Tocantins (1), Acre (1), Amazonas (3), Paraíba (1), Rio Grande do Sul (20), Mato 

Grosso (2), Mato Grosso do Sul (5) e Santa Catarina (7).  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 02 de setembro de 2022. 

a. VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – União Brasil 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de setembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de setembro de 2022. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


